

DEBA



La participación en esta segunda edición superó los 140 corredores. :: ANDER SALEGI

La Carrera de Montaña de Lastur duplica el número de participantes del año pasado

Imanol Larrañaga y Nerea Amillibia se proclamaron vencedores en la segunda edición

:: ION FERNÁNDEZ

DEBA. La Carrera de Montaña de Lastur superó su segunda edición con éxito. Esta prueba arrancó el año pasado con la participación de 67 deportista, una cifra que se ha duplicado en esta ocasión. El sábado un total de 146 atletas consiguieron superar el circuito de 12 kilómetros e Imanol Larrañaga y Nerea Amillibia se alzaron como los nuevos ganadores de esta cita.

Lastur recibió corredores llegados principalmente desde todos los puntos de Gipuzkoa. Pero la cosa no quedó ahí, dado que muchos participantes también llegaron de Bizkaia, de municipios como Algorta, Ermua, Durango, Getxo Bilbao y Galdakoa. También quisieron sumarse a esta cita vecinos de Vitoria-Gasteiz, Alcobendas y venidos desde Francia, de Pierre Benite.

La carrera retó a los deportistas en un circuito de 12 kilómetros, con



Un integrante de Deba Xtreme Kirol Taldea. :: ANDER SALEGI

un desnivel positivo de 630 metros y una altura máxima de 624 m, por Lizarpe, Gaintxipixa, Lizarpe, Eleutza, Otolá, Elkorrieta, Kortaberri y Agerre, con salida y final en Lastur.

El azkoitiarra Imanol Larrañaga fue el más rápido en terminar el recorrido. El ganador completó su participación en un tiempo de una hora, cuatro minutos y dos segundos, con lo que no consiguió mejorar el crono que el año pasado hizo el durangués Ekaitz Kortazar (1:03:29). El debarra Igon Mancisidor se alzó con el segundo puesto, gracias a su 1:04:36. Jon Alberdi, de Zestoa, copó

el podio masculino al cerrar el circuito en 1:05:34.

La participación femenina se elevó hasta las 14 mujeres. Entre todas ellas, destacó Nerea Amillibia, de Aia. La campeona consiguió finalizar la prueba en una hora, 18 minutos y 48 segundos, superando así el tiempo marcado en la primera edición por la elgoibarresa Ainhoa Lendinez (1:31:29). El segundo y tercer puesto se marchó para Bizkaia. La getxotarra Natalia Jankoloska completó el circuito en 1:21:25 y detrás de ella entró Amagoia Legarra, de Sopelana, en 1:21:30.

SORALUZE-PLACENCIA

El municipio se solidariza con el pueblo palestino

:: N. ISASTI

SORALUZE. El Ayuntamiento de Soraluze ha colocado en su fachada la bandera palestina con crespón negro para denunciar los últimos ataques israelíes y para mostrar su solidaridad con el pueblo palestino. El grupo socialista ha presentado una moción en apoyo a Palestina, que se debatirá la semana que viene.

busca utilizar el tupper en la compra diaria. Ya son más de 200 los placentinos que han decidido llevar su propio tupper cuando van a la pescadería o a la carnicería. Para fomentar el uso del tupper y premiar esta conducta, se van a sortear bonos de consumo por valor de 50 euros y el primer sorteo se llevará a cabo el 28 de julio.

Hogar de jubilados

Mañana miércoles a las 17.00 horas, el hogar del jubilado Itxaropena celebrará una fiesta con lunch, música y baile. También se llevará a cabo el reparto de premios de los campeonatos de tute, mus y truk.

Uso del tupper en la compra

La toma de conciencia de los soraluzetarras con respecto al medio ambiente es cada vez mayor y prueba de ello es la respuesta a la campaña 'Ontziratu zaitez', que

MENDARO

El histórico Pub Arrats cumplirá hoy 30 años con un pintxo-pote especial

:: I. LAZKANO

MENDARO. Jose Aldazabal y María Luisa Salegi vivirán hoy una jornada muy especial, ya que el 22 de julio de 1.984 se inauguró el Pub Arrats, local que todavía hoy regentan.

Por lo tanto, hoy se cumplen treinta años de la puesta en marcha de uno de los negocios hoste-

teros más famosos de Mendaro y gracias a su ubicación, pegado a la N-634, es también un local muy conocido para los habitantes del Debabarrena. Para celebrar la efeméride, hoy a la tarde, a partir de las 19:00 y hasta las 21:00, se va a llevar a cabo un pintxo-pote, para el cual, están invitados todos los mendarotarras.

ERMUA

Feria de oportunidades

:: K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. Organizado por la Asociación de Comerciantes y Hosteleros de Ermua (ACHE) contamos en nuestro pueblo con descuentos y ofertas en el comercio local hasta mañana miércoles, con la nueva feria de oportunidades de los productos de verano.

La ACHE ha organizado, con la colaboración del Departamento de Comercio del Gobierno Vasco, una

nueva edición de la feria de oportunidades entre el 21 y el 23 de julio. En la feria participan los siguientes establecimientos de la villa: Calzados Eva, Dulce bebe Peque's, Coliso, Sastrería Gutiérrez, Ramos Moda Hombre, Esteban Vieco, Margel, Ángela, Izagirre, El Baúl.

Cada establecimiento participante lo indicará con un cartel o distintivo, que ponga 'Chollos. Ven a buscarlos'.

EN BREVE

Amaikak Bat

Amaikak Bat futbol taldeak bilera deialdia luzatu nahi die Debako eta ondo herrietako 2003an jaiotako neska-mutlei gaurkorako, 19:30tan. Ekintza Kultur Elkartearen aurrrera eramango da eta bilera honetako gaia 2014-2015 denboraldiari begira futbol taldeen antolakuntza izango da.

Camino públicos

El Ayuntamiento ha organizado para mañana, a las 20.00, en la Casa del Cura de Itziar una reunión que se va a centrar en el Inventario de Caminos Públicos. En esta cita se hará una presentación para lograr la máxima participación, se recopilará información valiosa y se explicará también, la metodología y el procedimiento administrativo a seguir en este asunto.

Exposición

La exposición de Bajora Collet 'El almacén y los amigos' estará abierta en la sala de exposiciones del Palacio Agirre hasta este domingo. La muestra se podrá ver todos los días de 18.00 a 20.00 horas, mientras que los en los festivos se amplía también a 12.00 a 14.00. También se puede concretar fecha, llamando al 688-619714 o enviando un e-mail a la dirección itzaletik@gmail.com.

Limpiezas
TREJO
SERVICIO INTEGRAL

La limpieza, clave de su empresa

Distribuidor oficial de productos **valiti**

Rekalde, 30 bajo SORALUZE. 943 752 557
www.limpiezasstrejo.com www.valiti.net

El programa de los Santiagos trae mañana a Ermua el 'Día del Niño'

En la jornada de hoy se celebrará la bocadillada popular, se disputará el concurso de canciones de txarangas y la actuación de Txindurri que tuvo que aplazarse

■ AINHOA LASUEN

ERMUA. Ermua celebrará mañana el Día del Niño y la Niña. El programa de Santiagos 2014 no olvida a la población más joven del municipio y la Comisión de Txarangas, junto con el Departamento de Cultura del Ayuntamiento de Ermua, se encargará de nuevo de organizar diferentes actividades para entretener a los más pequeños de la villa en estas fechas previas a los días grandes de las fiestas patronales.

En concreto, estos actos comenzarán con la salida de los cabezudos a las 10.30 horas en la plaza Cardenal Orbe. En el mismo lugar, a las 11 horas, se pondrá en marcha el parque infantil de hinchables, que estará acompañado de los talleres que contarán con monitores de la propia Comisión de Txarangas, que ayudarán a los jóvenes a realizar diferentes actividades manuales.

Este parque y talleres infantiles permanecerán abiertos de 11 a 13 horas y de 16 a 19 horas. En caso de lluvia la actividad tendrá lugar en el frontón Arizmendi. A las 17 horas se podrá realizar el avituallamiento para poder seguir con la incesante actividad de esta jornada, pues a esa será la chocolatada infantil.

Por último, la población más joven del municipio podrá disfrutar del espectáculo musical infantil 'Kanpanolue... 11 salto gehiako', en el que al igual que en anteriores ediciones, los niños y niñas que se encuentren en la plaza podrán cantar, participar y disfrutar con los diferentes personajes del grupo Eidabe



Actividades de la jornada del Día del Niño y la Niña de las fiestas del pasado año. ■ A. LASUEN

SANTIAGOS 2014

► **Programa para hoy.** Exhibición danzas del grupo Txindurri (19 horas), bocadillada popular (21 horas), concurso canciones de txarangas (22.30 horas).

► **Programa para mañana.** Cabezudos (10.30 horas), parque y talleres infantiles (de 11 a 13 horas y de 16 a 19 horas), chocolatada infantil (17 horas), espectáculo musical infantil (19 horas).

que se encontrarán sobre el escenario y junto a ellos en la plaza. Este espectáculo se desarrollará a partir de las 19 horas.

El programa para hoy

No obstante, el programa festivo de los Santiagos 2014 continúa hoy la actividad de la bocadillada popular. Este acto gastronómico organizado por las txarangas, que cada año cuenta con mayor aceptación, ofrece a precios muy económicos un bocadillo y una bebida, para pasar el rato cenando mientras se hace tiempo para ver el posterior concurso de canciones de txarangas.

En este concurso los txarangueros deberán interpretar una canción típica de las fiestas ermuarras, que

ya se ha sorteado anteriormente, y el jurado compuesto por miembros de la fanfarria ermuarra Irulitxa, no residentes en Ermua, puntuarán esas actuaciones musicales y su originalidad.

En esta ocasión, la Comisión de Txarangas, ha facilitado a los nuevos grupos de jóvenes los instrumentos básicos para ensayar las canciones y estarán a su disposición para el desarrollo del concurso. Este comenzará a las 22.30 horas.

Por otra parte, el grupo de danzas Txindurri, tras tener que anular su actuación el pasado fin de semana debido al mal tiempo, la ha trasladado a hoy martes, a partir de las 19 horas, una actuación que tendrá lugar en la plaza Cardenal Orbe.

Ermua celebra el último Pleno antes de las vacaciones, con un formato más participativo

■ A. LASUEN

ERMUA. La corporación ermuaarra celebrará hoy el último Pleno antes del periodo vacacional, que se desarrollará a partir de las 20 horas en el salón de Plenos del Ayuntamiento. En primer lugar, y como protocolo que se aplica desde hace un mes en Ermua, se ofrecerá a la población asistente la posibilidad de comunicar cualquier interés relevante que pudiera existir en relación con cualquiera de los asuntos incluidos en el orden del día de la sesión. De este modo, los Plenos ermuaarra adoptan un nuevo formato más participativo en el orden del día, en el que las personas interesadas en incluir información complementaria podrán hacerlo.

Se aprobará una propuesta de Alcaldía de modificación del presupuesto mediante créditos adicionales, y también la modificación de los Estatutos de la Red Innpulso, se aprobará la Cuenta General de 2013 y una oferta pública de empleo. Posteriormente los grupos de la oposición podrán presentar sus preguntas o ruegos al Equipo de Gobierno.

EN BREVE

El partido de pelota del día 25 será a las 17.30

SE RETRASA MEDIA HORA

■ El partido de pelota que se disputará el próximo 25 de julio en el frontón Arizmendi retrasará media hora su comienzo. En lugar de iniciarse a las 17 horas comenzará a las 17.30 horas. Además el Club de Pelota de Ermua volverá a poner hoy a la venta las entradas para este encuentro.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINTZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía)	
Pegora)	010
Ermua	943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERIA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2
No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n
No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora.
Sábados: 7.00*, 8.30 y de 9.30* a 19.30 cada hora.
Festivos: 8.30, 10.30*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*.
Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30* cada hora, de 15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*.

Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30, 21.00* y 22.00*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora.
Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45.
Festivos: 7.45 y 18.00

PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00.
Festivos: 11.00 y 21.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.

Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30.
Festivos: 12.00 y 19.00.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50.
Festivos: 12.30 y 19.30.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora y a las 21.55.
Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Castaño (Julían Etxebarria, 7).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Cortina (Zubiaurre, 29).
De 22.00 a 24.00: Cortina (Zubiaurre, 29).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00 horas: Azkue (Toribio Etxebarria, 4. Eibar).